La Croisille 3 étoiles



Le mercredi 9 mai dernier, la commune de La Croisille-sur-Briance s'est vue remette officiellement le label étoilé, des mains de Michel Deromme, représentant l'Association Nationale pour la Protection du Ciel et de l'Environnement (ANPCEN). Trois étoiles vont ainsi maintenant figurer sur les panneaux d'entrée du village, témoignant des actions menées par la commune et toute son équipe en faveur de l'environnement au cours de ces dernières années. Ces actions sont nombreuses et il en sera question plus en détail

dans le bulletin municipal qui sera publié très prochainement. Notre environnement est précieux, mais fragile, et la première façon de le protéger consiste à le respecter à l'échelle individuelle, au quotidien, grâce à des gestes simples. A une échelle plus large, il s'agit pour la municipalité d'être vigilante et de prendre des initiatives qui vont toutes dans le même sens : veiller au bien-être de notre flore, de notre faune et des paysages qui font que nous aimons vivre ici. Autrement dit : notre cadre de vie collectif.

EYMOUTIERS

Un nouveau Troc en fleurs



Les évènements de l'EHPAD sont l'occasion d'échanger entre résidants

Pour la cinquième année, ce troc en fleur se déroulera à l'EHPAD « La Pelaudine », vendredi 18 mai à partir de 14 h. En ce joli mois de mai, il sera l'occasion d'échanger fleurs, plantes outils ou toute autres création autour du jardin.

Tout au long de l'année, résidents et personnel ont pensé, réfléchi et

ra l'occasion de découvrir le fruit de ce travail conçu autour de cette thématique importante.

Les établissements de Châteauneuf-la-forêt et de Neuvic-Entier s'associent à cet événement pour partager un après-midi festif autour de la thématique de la nature es

ovier 197

lentité,

do